

福まち通信

発行 令和3年7月20日

発行責任者 センター長

にしおか会館 4条5丁目8-21

Tel・fax 854-0537

本格的な夏が訪れました。熱中症が心配です。

コロナ感染防止にも気を付けながら、この夏をしっかりと乗り切りましょう。

毎月3日は「見守りの日」です。一人暮らしの方のサポートをいつも心掛けて行きましょう。

7月の行事予定

- 3日(土) 札幌市「見守りの日」
- 6日(火) ※「西岡げんきランド」七夕まつり
- 11日(日) ※「イオンの日」
- 13日(火) 代表推進員会議
- 14日(水) 豊平区「福まち全体研修会」
- 27日(火) 「西岡げんきランド」
- 30日(金) 役員会議
- ※コロナ感染防止のため中止

8月の行事予定

- 3日(火) 札幌市「見守りの日」
- 代表推進員会議
- 11日(水) ※「イオンの日」
- 24日(火) 「西岡げんきランド」
- 31日(火) 役員会議
- ※コロナ感染防止のため中止
- ※10日(火)～16日(月)
- お盆でお休みします！

☆豊平区福まち全体研修会の結果報告—豊平区社協主催

～西岡地区から北山和代さん、三浦聡美さんが発表しました！～

福まち全体研修会が、7月14日(水) 北海きたえーるで、西岡地区のほか、豊平区内の福まち推進員や行政、関係機関など約130名が参加し開催されました。

その内容の要点をお知らせします。

◇第一部 豊平区内の町内会を対象としたアンケート調査結果報告

各町内会・自治会(289)の見守り、支え合い活動の実状のほか、全国の活動の事例などについて、豊平区社協 事務局次長 西川 圭さんから説明がありました。

◇第二部 各地区の活動事例報告(西岡地区及び豊平地区の2地区)

西岡地区は、「集まれないけどつながろう」をテーマに、コロナ禍での福まち活動について、発表、報告が行われました。発表報告者 北山和代さん(下西岡町内会 代表推進員)
三浦聡美さん(ロピア西岡町内会 代表推進員)

○毎年実施の「ふれ愛交流会」の代替え事業～「ふれあい交流からふれあい訪問～」

約600名の一人暮らし高齢者に「安心訪問事業」として、生活用品と足つぽプレートを安否確認を兼ね、直接訪問し手渡ししました。

- ・第1弾 9月 身近な生活用品
 - ・第2弾 2月 健康づくり「足つぽプレート」
- 各地域の推進員142名が町内会長の協力も得て、直接自宅を訪問し配布。

- 高齢者からは 「忘れないで、気遣ってくれてありがとう」と喜ぶ方が多かった。集まれないのは、残念！の声も。
- 推進員からは 「交流会」に参加しない、できない方を含め、全員にプレゼントができて良かった。会って話ができ、心の交流により、やりがいを感じたとの報告も。
- 予想した以上に効果があった。皆で相談、袋詰め準備や配布作業は、大変だったが、改めて、つながりの大切さを実感しました。
- これからも、「さりげない、負担のかからない、無理のない活動」を基本にして、高齢者の方へ、「一人ではないですよ」と言い続けていきたい。
今できることを、「チーム西岡」を掲げて、関係機関と連携し活動を続けて行きます。
- また、豊平地区旭水町内会からは、移動スーパー「とくし丸」を活用した地域づくり
～買い物支援から見守り・交流の場へ～高齢者の生活支援の実例活動の報告がありました。
※「とくし丸」は、西岡地区の一部でも活用しています。

☆推進員仲間の紹介コーナー

西岡地区の推進員の方をご紹介しますコーナーを設けました。

推進員の日頃の活動の一助になれば幸いです。

第1回は、みつば町内会代表推進員の米田一邦さんの登場です。協力ありがとうございました。

ご本人から提供いただいた内容をベースに広報部でまとめさせていただきました。

◇推進員は、「女性ばかりでなく、男性も必要だ。福祉推進員の充実を図りたい」との町内会長から、たつての依頼があり、「気軽」に引き受けてしまってから、早くも3年が経ちました。

コロナ禍、2年目の春、とうとう代表推進員を受ける羽目に至りました。

これが本当のところですよ。

◇町内会活動をはじめ、福祉の活動は町内の誰もが理解し、みんなが参加することが、とても大切な事と思っています。

現在、福祉推進員5名が70歳以上の一人暮らし高齢者の見守り訪問活動はもとより、福まちの事務局からの連絡やら、特に集まりができない中でも、対応する用務が結構あります。代表推進員になって、よりそのことを感じています。

◇今はコロナ禍でできませんが、推進員や町内会役員、民生児童委員など関係者が集まり、高齢者の方へ「防災時の対応」や「本人の緊急時の対応」など、コロナ時代だからこそ、**face to face**で話し合う機会の必要性を強く感じているところです。

☆『ふれ愛交流会』～中止します！～

現状は、ワクチン接種が進み、高齢者の方は大方が2回の接種を終えている状況にあります。変異株などの動向を考えると、引き続き十分な警戒が必要と思われます。

このため、『ふれ愛交流会』は、7月13日(火)の代表推進員会議で協議し、残念ながら今年度も中止することといたしました。これに替わり、昨年度のプレゼントを参考に身近に活用できる用品の配布を代表推進員会議で検討・協議し、決定次第、お知らせいたします。ご了承ください。